

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信 第8号  
令和4年6月13日

## 防災の大切さ

今年も梅雨時期を前に、くれ昭和地区自主防災協議会の松田さんを講師に招き、防災教室を行いました。

松田さんが作られた資料をみながら、低・中・高の発達段階に合わせて3時間行っていただきました。今回は、昭和南小学校区を上空からドローンで撮影した映像もあり、校区が傾斜地に囲まれていることがよく分かりました。早めの避難、避難経路をいくつか決めておく、食料などを備えておくことなどの大切さを教えていただきました。

合わせて、避難訓練では、土砂災害を想定し、垂直避難を行いました。また、参観日には、警報が出たときのために引き渡し訓練を行いました。日頃から、防災意識を持って備えていきたいと考えています。



防災教室



引き渡し訓練

## 子どもたちの体力は

毎年、子どもたちの体力の傾向を把握するために、体力テストを行っています。これは、全国的な調査で、昨年の調査では、全国的に子どもたちの体力が低下していることが分かりました。南小では、男女とも県平均を上回っていましたが、コロナ前と比べると低下しています。

今年も、先週から体力テストを実地しています。高学年が低学年の測定のお世話をしてくれたり、運動委員会が実施の仕方を休憩時間に下級生に教えてくれたり、ふれ合いの機会ともなっています。

これから水泳も始まります。体を楽しく動かす経験をしっかりしていきたいと思えます。



優しい高学年